



‘No habrá periodo extra; nos deseamos feliz Navidad’, Rosa Icela tras reunión con Monreal y Adán Augusto



En medio del pleito entre los coordinadores de Morena en el Congreso de la Unión, Adán Augusto López Hernández y **Ricardo Monreal Ávila**, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez se reunió con a ambos políticos este lunes.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		17-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

La encerrona sirvió para anunciar que no habrá periodo extraordinario de sesiones, tal y como se había anunciado por parte del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, hace tan sólo unas horas bajo el argumento de que se tendría que acabar con el rezago de iniciativas pendientes.

El anuncio lo hizo la secretaria Rodríguez Velázquez desde su cuenta en la red social X y acompañó la decisión con una fotografía en la que ella aparece en medio de Monreal Ávila y Augusto López, quienes a diferencia de otras ocasiones no muestran una sonrisa franca y natural derivada del encuentro a puerta cerrada.

La propia secretaria de Gobernación aseguró en su breve mensaje que la reunión también sirvió para desearse entre los tres una feliz Navidad.

Como es su costumbre, Rodríguez Velázquez arribó su mensaje a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Adán Augusto López acusó en días pasados a Monreal Ávila de rescindir “contratos oscuros” con redituables ganancias cuando estuvo en el Senado de la República.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/rosa-icela-rodriguez-reunion-ricardo-monreal-adan-augusto/1690020>